

# お知らせ

連絡先 21-1907

## 第1回 市民ネットワーク政策講演会

浜 矩子が斬る! アベノミクス

### お金のはなし 政治のはなし



日時: 3月29日(土) 13:30~15:30  
会場: 千葉市文化センター 5階セミナー室  
講師: 浜 矩子(同志社大学教授・国際経済学)  
参加費: 500円 (チケットあります)

### ●折り紙教室「折り紙名人」福田進一氏

毎月 第3火曜日 13:30~15:30  
次回予定: 2月18日 3月はお休み  
参加費: 100円(東北に募金しています)

### ●おしゃべり介護喫茶

店主: 喜多庸子さん(自宅介護歴 15年)  
毎月 第4水曜日 13:30~  
次回予定: 2月26日 3月26日

### ●いちはら市民ネットワーク アートギャラリー

2月	着物リフォーム教室作品展	大槻 睦恵
3月	トールペイント教室作品展	高田 陽子
4月	手芸作品展	中島 己枝
5月	絵手紙展	井上 廣子

市民ネット事務所内で開催

### ●●地域に役立つ市民ネット●●

#### ★アートギャラリー貸します

- あなたも作品を展示しませんか
- ・会場使用料は無料です。作品展、サークルの発表会などにご利用ください。
- ・開館: 月曜~金曜(土・日・祝日は休館)
- ・閲覧時間: 10:30~16:30
- ・委託販売できます。

- ★レアメタルのリサイクル回収拠点です。  
・使用していないパソコン・プリンター・携帯電話などお持ちください。
- ★せつけんの販売も行っています。
- ★印刷機、コピー機を実費で使用できます。
- ★県政・市政、困った時はご相談ください。

#### 市民ネットの活動は...

1. ネットの議員は、企業・団体とのしがらみがないので、きっぱり大胆に発言できます。
2. 議員報酬の多くを市民ネットの活動費に。
3. 一人ひとりの声を大切にして市民参加の政治をつくりまします。

### 市民ネットワーク会員募集

会費振込先 いちはら市民ネットワーク  
郵便振替口座 0130-3-575259  
年会費 2,000円

シリーズ①

## ひとこの女性 八木優子さん(辰巳台)

市原市で生き活きと活動している人にスポットをあて、シリーズで紹介していきます。今回は、3.11の大震災直後から現在も、ボランティアで被災地に通いつけている八木優子さん(66才)にお話を伺いました。



#### ♡プロフィール♡

岡山の看護学校を卒業後、結婚を機に市原市へ。子育てしながら、人形劇などを行う。その後看護師に復帰し国立療養所で障がい児を担当。仕事をしながら上智大学の社会人講座を受講し、60歳の定年後、さらに活動の幅を広げ、現在はデイサービスの仕事をしながら、ボランティア活動を行っている。

支援と言っても、どうすればいいのかわからないのが普通だと思うのですが、3・11後にすぐに行動に移されましたね。

八木 社会人講座のメンバーに岩手出身の方がいらしたんです。5月に軽トラで中古の自転車5台を積んで東北に向かい、大槌町では炊き出しのボランティアをしました。そこで「遠野まごころネット」の活動に出会い、毎月のように軽トラで物資を現地に運びました。

今は仮設住宅集会所で、被災者が引きこもりにならないように、ピーズ手芸と人形劇のボランティアもしています。

福島にも行かれたのですよね。

八木 福島では、南相馬市の障がい者通所施設に通っています。南相馬では避難できない高齢者や障がい者が多数残っていて、全国の障がい者作業所のスタッフが交代で支援

に来ていました。又、原発事故で仕事や収入がなくなつた人たちが作業所でグッズを作っています。それを千葉で売ってお手伝いをしています。

本当にすごいパワーですね。八木さんのその原動力はどこから?

八木 わたしは根っからのお転婆なんです。それだけではなく東北という見知らぬ土地で、人々に出会うことそのものが魅力で続いています。でも自己満足は強く戒めています。

昨年、飯館村にも行くことになり、美しい村を放射能でめちゃくちゃにされた人々の気持ちを思うと、涙が止まりません。泣いていてもしょうがないので、行動で涙を止めています。原動力は、「怒り」かもしれません。

最後に市原の女性に対してメッセージをひとこと。

八木 自宅をはじめ、市原で新しく暮らし始めた女性たちが増えています。市原の足元に関心を持って、多くの人が達とつながってほしいと思います。

## 毎月、五井のアリオ周辺で 原発いらなーい! 脱原発パレード



参加者の声

参加自由、スタイルも自由。あなたも一緒に歩きましょう!

原発問題は難しい。「傍観するだけで自分の意見を言わないことは、中立とは言えない。むしろ権力に力を与え続ける行為だ」と言う言葉がいつも心に残っています。意見の発信の方法は人それぞれですが、私は楽しく発信しようと、シカの着ぐるみで「原発いらなーいデモ」に参加しています。水野(国分寺台在住)